







memenuhi kebutuhan masyarakat yang membutuhkan tempat tinggal dengan berbagai cara pembayaran serta konsep yang ditawarkan oleh pihak developer.

Namun permasalahan yang dihadapi dalam pembangunan perumahan dan pemukiman yang berwawasan lingkungan adalah sangat kompleks. Bukan hanya menyangkut pembiayaan tetapi juga menyangkut masalah pemasaran. Karena pemasaran merupakan aspek yang paling penting dalam sebuah jual beli atau bisnis untuk mengetahui kondisi pasar guna meningkatkan kualitas produknya sehingga bisa sesuai dengan keinginan pasar dan dengan mudah memasarkan produknya. Apalagi untuk perumahan berkonsep syariah ini baru exist maka akan butuh strategi pemasaran yang tepat untuk bisa menarik konsumen dan meningkatkan market share perumahan syariah tersebut. Pemasaran yang dilakukan oleh perumahan D'Ahsana Property harus tepat karena para pemasar harus bisa meyakinkan calon konsumen agar tertarik dengan produk rumah tersebut, karena perumahan ini merupakan pendatang baru sehingga masyarakat umum belum paham apa perbedaan perumahan berkonsep syariah ini dengan perumahan biasa pada umumnya. Masyarakat merupakan pasar potensial bagi perusahaan property syariah di Indonesia, oleh karenanya diperlukan penanganan khusus untuk mengelola pasar tersebut dengan baik. Perusahaan perlu membuat program pemasaran yang tepat sasaran untuk menarik calon konsumen.









melalui marketing mix memang perlu diperhatikan karena di dalam strategi pemasaran kita kenal adanya konsep klasik dalam pemasaran yang meliputi komponen strategi produk, harga, saluran distribusi (place) dan promosi yang dapat berfungsi meningkatkan minat dan pengetahuan masyarakat sehingga bisa menambah market share. Pemasaran bukan hal yang bisa dianggap sepele, namun banyak hal yang harus dilakukan untuk meningkatkan kinerja properti syariah. Selain produk, kita juga perlu untuk melihat lingkungan sekitar karena lingkungan sekitar bisa menjadi peluang ataupun ancaman bagi perusahaan yang berada di lingkungan tersebut sehingga para pemasar perlu menganalisis lingkungan perusahaan yang selalu berubah-ubah.

Properti syariah ini adalah perusahaan properti yang mengembangkan konsep perumahan yang sudah ada sebelumnya menjadi perumahan yang berkonsep syariah sehingga perusahaan tersebut mampu memenuhi permintaan masyarakat atau konsumen yang membutuhkan perumahan dengan konsep syariah seperti masyarakat Muslim. Perumahan syariah ini adalah perumahan baru maka diperlukan marketing yang tepat karena masih minimnya pengetahuan masyarakat mengenai hunian yang berkonsep syariah ini terutama dalam hal promosi. Promosi merupakan salah satu aspek pemasaran yang berguna untuk membujuk atau memberikan pengertian mengenai produk yang ditawarkan oleh pemasar kepada calon konsumen. Promosi produk yang dilakukan oleh para pemasar perumahan syariah ini hanya melalui kantor pemasaran yang ada sedangkan kantor pemasaran berada ditempat yang kurang strategis sehingga hanya masyarakat yang melewati



daerah situ saja yang mengetahui kantor pemasaran perumahan syariah. Kurangnya informasi mengenai adanya perumahan syariah ini seperti banner, brosur dan sebagainya membuat kurang efektifnya penjualan di perumahan tersebut. Maka, para pemasar memerlukan saran untuk evaluasi dari segi pemasaran melalui analisis aspek product, price, place, promotion, people, process dan physical evidence dalam konsep marketing mix diharapkan bisa meningkatkan jumlah market share di perumahan syariah tersebut serta bisa meningkatkan penjualan mereka.

Pada saat ini perusahaan properti syariah yang sedang berkembang adalah D'Ahsana Property. D'Ahsana Property merupakan developer perumahan syariah yang mempunyai tagline tanpa riba, tanpa jaminan, tanpa sita dan tanpa akad bermasalah. Adanya tagline tersebut bertujuan untuk menarik minat konsumen yang membutuhkan tempat tinggal atau rumah tetapi tidak bisa mengajukan KPR kepada bank. Banyak kemudahan yang diberikan oleh pihak D'Ahsana Property sebagai salah satu bentuk promosi tetapi belum banyak diketahui oleh para konsumen.

Menurut manager D'Ahsana Property, Pemasaran yang dilakukan oleh pihak marketing D'Ahsana Property selama ini hanya kepada masyarakat yang memang sudah paham dengan syariah dan tertarik menggunakan atau mengkonsumsi produk syariah sedangkan market diluar itu dimungkinkan lebih banyak sehingga diperlukan evaluasi supaya menemukan solusi yang tepat untuk mengedukasi masyarakat bagaimana konsep perumahan syariah ini dan membentuk trust (kepercayaan) kepada calon konsumen karena

















harga melambangkan kualitas produk yang ditawarkan. Tetapi dalam reality pemasaran, fakta tersebut tidak sepenuhnya benar untuk dijadikan suatu asas penetapan harga yang tepat. Sehingga PT.Mustika Hadasari juga menawarkan banyak fasilitas KPR untuk memudahkan konsumen dalam pembayarannya. 3) PT.Mustika Hadasari menggunakan saluran langsung, dimana penjualan dilakukan secara langsung dikantor pemasaran Villa Ilhami Permata sehingga pengunjung dapat langsung datang ke kantor pemasaran dan melihat langsung show unit yang telah disediakan dikantor pemasaran. 4) Lokasi merupakan hal yang penting dalam melakukan kegiatan usaha, karena memiliki hubungan dengan segmen pasar yang akan dituju. Perusahaan ini memiliki keputusan dalam memilih lokasi dan mempertimbangkan berbagai hal seperti pesaing, akses transportasi, kepadatan penduduk, tipe lingkungan, dll. 4) pemasangan iklan dilakukan secara rutin dan disesuaikan dengan acara-acara tertentu yang akan dilakukannya dikantor pemasaran PT.Mustika Hadasari.<sup>20</sup>

Walaupun perusahaan tersebut memiliki banyak pesaing yang menjual produk sama tetapi harga dan konsep perumahan yang ditawarkan oleh PT.Mustika Hadasari untuk perumahan Villa Ilham Permata lebih murah dibanding yang lainnya dan konsep rumahnya juga mengusung konsep Islami sehingga bisa menambah ketertarikan calon konsumen untuk berkunjung ke kantor pemasaran perumahan tersebut serta bisa meningkatkan penjualan perumahan tersebut.

---

<sup>20</sup> Andi Maisa Nuraida, "Tinjauan Bauran Pemasaran Perumahan Villa Ilhami Permata dalam Upaya Meningkatkan Penjualan Perumahan yang Dilakukan oleh PT.Mustika Hadasari Bandung" (Skripsi–Universitas Widyatama Bandung, 2012), 44.





	PT.Tiang Kencana Graha Surabaya		menentukan konsumen dalam memilih rumah di perumahan graha asri sukodono. Yang menjadi latar belakangnya yaitu karena dekat dengan tempat kerja, kerukunan yang baik antar warga, lingkungan sekitar yang kondusif, hubungan antar warga yang guyub serta bisa digunakan sebagai investasi jangka panjang. Adapun faktor-faktornya yaitu karena harga yang terjangkau, lokasi yang strategis, kualitas bangunan yang baik, pelayanan prima serta fasilitas yang bagus. Strategi yang digunakan dalam memasarkan produknya yaitu dengan mengutamakan pelayanan yang baik dan santun, harga bersaing serta memasarkan produk mereka melalui internet.
Andi Maisa Nuraida / 2012	Tinjauan Bauran Pemasaran Perumahan Villa Ilhami Permata dalam Upaya Meningkatkan Penjualan Perumahan Yang Dilakukan oleh PT.Mustika Hadasari Bandung	Pendekatan Kualitatif	Dalam penelitian ini ditemukan permasalahan yang paling mempengaruhi penjualan perumahan tersebut adalah karena access untuk menuju lokasi perumahan tersebut dinilai cukup sulit karena jalannya kecil dan masih rusak serta sebagian belum di aspal. Upaya yang dilakukan untuk meningkatkan penjualan, strategi pemasaran yang dilakukan antara lain dengan menawarkan harga yang lebih murah dibandingkan pesaing serta harus cepat dilakukan perbaikan jalan sehingga memudahkan calon konsumen untuk melihat lokasi karena access masuk merupakan























penelitian, dan sistematika pembahasan. Permasalahan yang sudah tergambar di latar belakang tersebut kemudian dirumuskan didalam rumusan masalah setelah itu disusun tujuan penelitiannya yang merupakan hasil dari penelitian yang diinginkan. Signifikasi penelitian adalah kegunaan dari hasil penelitian yang sudah diperoleh. Definisi operasional digunakan untuk mendefinisikan istilah-istilah yang ada didalam judul yang bermakna umum dan luas. Kajian pustaka adalah untuk menghindari kesalahpahaman antara penelitian yang sudah pernah dilakukan dengan penelitian yang akan penulis lakukan dan untuk memperjelas perbedaan serta persamaan penelitian terdahulu dengan penelitian yang penulis ambil. Sedangkan sistematika penulisan sendiri yaitu susunan isi skripsi secara keseluruhan.

Bab kedua kerangka teoritis dan kerangka konseptual, pada bab ini berisi tentang teori-teori yang mendukung serta relevan dari buku maupun literatur lainnya yang berhubungan dengan permasalahan yang akan diteliti oleh penulis, seperti teori tentang pemasaran yang terdiri dari pengertian market share, pengertian pemasaran, pengertian marketing mix, pemasaran syariah dan pengertian perumahan dengan konsep syariah serta property syariah.

Bab ketiga data penelitian, pada bab ini berisi tentang tempat penelitian yang meliputi profil, struktur organisasi, produk, dan strategi marketing perumahan syariah D'Ahsana Property Pusat Malang untuk meningkatkan market share.

